
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２８３４号（２０１４年１２月１０日発行） 

 

    

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 

幹 事 田 中 英 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  
広報・会報委員会 委員長 宮内 清次 

副委員長 石毛 充 委員 越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「奉仕プロジェクトの理解と実践」 

    

地区奉仕プロジェクト委員会 

国際奉仕委員会委員長 嘉規 洋様（船橋西 RC） 

 

前回例会報告（１２月３日） 

 

点      鐘：信太秀紀会長 

国歌「君が代」斉唱 

ロータリーソング：「奉仕の理想」 

 

ビジター紹介：なし 

 

 

みなさん、愛

情の反対の

言葉は「無関

心」でありま

す。では「成

功」の反対の

言葉はなん

で し ょ う

か？「失敗」

ではありま

せん。失敗はむしろ成功と同じベクトル線上に

あり、必要不可欠なものです。成功の反対の言

葉は「何もしない」です。 

成功者に人は過去を振り返りながら「あの失敗

があったから今がある。」と言います。日本に

大学は７２３校あります。そして、毎日発明、

開発、研究がつづけられています。たった一つ

の新しい発見のために失敗の連続です。大学は

失敗するためにあると言えるでしょう。 

また、コロンブスはコースを間違えたからこそ

新大陸を発見できました。イチローは 4 割打者

でしたが。６割の打席は失敗だったということ

になります。AKB48 の生みの親であります。

秋元康さんは「企画がすべてあたって素晴らし

いですね。」という記者の質問に「１００のう

ちやっと１つ当たっているだけです。」と答え

ています。「一寸先は闇」といいますが、もし

かしたらそこは「光り」かもしれません。行っ

てみなければわからないのです。「失敗した。」

ということは「行動した。」ということです。

自分を誉めてあげましょう！ 

本日の例会が皆様にとりまして有意義なもの

となりますこと、そして品格あふれるものであ

りますことを、心よりお祈り申し上げまして、

会長挨拶といたします。ありがとうございまし

た。 

 

 

第６回理事会 

 

第 1 号議案 12 月 1 月 2 月のプログラムの件 

…承認 

第 2 号議案 クリスマス例会での募金の件 

…承認 国際奉仕委員会が行う 

第 3 号議案 下期会費の件  …承認  

第 4 号議案 合同例会の件 

…承認 平成 27 年 1 月 27 日(火)銚子プラザ

ホテル 点鐘 18 時半 

会 長 挨 拶 

理 事 会 報 告 
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第 5 号議案 地区大会の件 

…承認 平成 27 年 2 月 22 日(日)点鐘 9 時半 

    ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆ﾘｿﾞｰﾄ東京ﾍﾞｲ幕張ﾎｰﾙ 

第 6 号議案 次年度地区委員推薦の件 

…承認 

第 7 号議案 2016 年規定審議会案件審議の件 

…承認  

第 8 号議案 兒玉英子会員出席規定免除の件 

…承認 

 

 

 

 

定足数確認：会員44名 出席32 名 

会員総数の 3 分の 1 をもって成立(細則第 5 条 3

節)田中英子幹事総会成立確定報告 

←  次年度役員選出の件  

大岩將道指名委員会委員長 

（定款第6条第2節･細則第5

条第1節）指名報告 

 

 

 

会 長：宮内龍雄 

副会長：島田洋二郎 

理 事：松本恭一

宮﨑裕光・石毛充 

宮内秀章・青野秀

樹・信太秀紀（直前会長） 

幹 事：佐藤直子  

会 計：金子芳則 

 

 

 

【週報拝受】 

銚子東 RC、佐原 RC、波崎 RC、鹿島臨海 RC 

1. 公式訪問御礼状拝受…ガバナー宇佐見透様 

2. 地区大会開催のお知らせ 

3. 財団室 News１２月号  

以上、ガバナー事務所 

4. 次年度地区委員推薦のお願い 

…ガバナーエレクト 櫻木英一郎様 

5. 2014-15 年度「一般社団法人ロータリーの友 

事務所」事業報告の件 

     …一般社団法人ロータリーの友事務所 

6. 平成 26 年冬の交通安全運動実施要綱の送付 

について …銚子市交通安全都市推進協議会 

7. 「新春の集い」ご案内…千葉日報社 

8. 「新」ｾﾚｸﾄ市場ｸﾞﾗﾝﾄﾞｵｰﾌﾟﾝｾﾚﾓﾆｰ及び 

開設披露ﾊﾟｰﾃｨのご案内        

…ヒューマンライブ㈱代表取締役 川津光雄様 

 

【例会変更】 

佐原 RC 

12 月 11 日(木)忘年夜間移動例会 麻生屋点鐘６時半 

小見川 RC 

12 月 17 日(水)忘年家族会 割烹旅館丸山点鐘 6 時半 

12 月 24 日(水)休会 定款第 6 条第 1 節 C による 

12 月 31 日(水) 休会 定款第 6 条第 1 節 C による 

 

 

 

☆結婚記念日：宮内 龍雄会員(11 月 30 日） 

☆創業記念日：上総 泰茂会員(12 月 1 日） 

 

 

 

 
宮内(龍)・宮内(秀)・石
毛・灰谷・佐藤会員 
佐藤直子鳥合の衆 
先日の IM では、皆さ
ま方の温かなご理解と
ご支援の下！無事、第
7 分区でのデビューを

果たすことが出来ましたことを、ここに厚く御
礼申し上げます。 
 当日、「旭 RC」及び「八日市場 RC」からの
オファーまであり、全く持って、嬉しくもあり、
苦しくもあります。 
 これからの予定は未定でありますが、皆さま、
どうかこれ以上のオファーは一切受け付けて
おりませんので、ご了承下さいますようお願い
申し上げます。 が！万が一、是非に！という
ことであれば、内密でお願い致します。 
 
杉山 俊明会員 

11 月 30 日開催のインターシ

ティーミーティング無事終了

することが出来ました。 

銚子ロータリークラブの皆様

には改めて御礼申し上げます。

有難うございました。 

杉山 俊明会員 

先日開催された、地区ゴルフ大会、メンバーに

も恵まれ、3 位に入ることが出来ました。 

ちなみにお相手は、信太秀紀会長でした。 

 

島田 洋二郎会員 

インターシティーミーティング、

（ＩＭ）お疲れ様でした。親睦

委員会の皆さん、懇親会を盛り

上げて頂いた皆さん、鴨志田さ

んには大変お世話になりました。

有難うございました。 

 

会 員 の 記 念 日 

 

ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

年次総会 
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小林 昭弘会員 

先週の東とのゴルフコン

ペで優勝しました！！ 

 

鴨志田明人会員 

 

先日の IM

会議は当ホテルをご利用頂き有

難うございました。また今月 17

日のクリスマス家族親睦会もよ

ろしくお願い致します。 

 

 

 

 

Ｉ・Ｍに参加して 
 

小林 明弘会員（親睦活動委員会） 

 

初めて参加したの

ですが、偶然にも銚

子ロータリーがホ

ストということで、

新人の私には、大変

学ぶ事の多かった

IM になりました。     

会場に入り先輩方に挨拶した後、中央の看板が

目に入り読んでみると英語でインターシティ

ーミーティングと書いてありました。 

ここで初めてＩＭとはインターシティーミー

ティングの事だとわかりました。お恥ずかしい

限りです。自分のロータリアンとしての勉強不

足を痛感させられました。当然のことながら通

常の例会と会場の雰囲気もタスキまでも違い、

身の引き締まる思いで受付に臨みました。 

点鐘と共に例会が始まり故織田パストガバ

ナーの奥様の講演が始まりました。初めてお目

にかかりましたが、とても優しい口調で品格あ

ふれるお話でした。残念ながら私は故織田パス

トガバナーとは面識がありませんでしたが、奥

様のお話と、その姿を温かく見守る諸先輩方を

みて故織田パストガバナーの人柄を感じ取る

ことができました。続いてパネルディスカッシ

ョン、テーマは「ロータリーにおける親睦とは」

です。これもまた偶然で、わたしが所属してい

る委員会も親睦で、とても興味をそそられるテ

ーマです。しかしながら、今回の議論を聞けば

聞くほど親睦の意味が難しく職業奉仕同様、ち

ゃんと理解するまで、時間がかかるかと思いま

す。単なる仲良しクラブにならぬよう皆様と親

睦を深めつつ目的をもって色んな活動とつな

がり、そして原動力になるよう自分の仕事をこ

なして行く事がいまの私の出来る親睦だと思

います。懇親会では、他のクラブの方とロータ

リー以外の話を聞く事ができとても勉強にな

りました。次回は話を聞くだけではなく自分の

意見を積極的にぶつけてみようと思います。初

めて参加したＩＭで色々勉強させて頂き、本当

に有意義なＩＭとなりました。ありがとうござ

いました。 

（有）「菊則」代表取締役 

 

「ＩＭ」に参加して 

 

遠山 靖士会員（親睦活動委員会） 

 

 今般、ＩＭに参加

しての感想をお話す

るとのことですが、

その前に、本日の例

会の前に訪問した会

社がありました。そ

の会社の社長は、銚子東ロータリーの会員の方

ですが、その社長が、先日のＩＭは、演出が楽

しく、非常に面白かったとお話されていました。

私は、何もお手伝いできませんでしたが、ホス

トクラブの一員として非常に私も嬉しく思い

ました。それでは、「ＩＭに参加して」感じた

ことをお話させていただきます。まとまってい

ないところもありますが、ご容赦くださいます

ようよろしくお願いいたします。 

 まず、私は、このＩＭに参加して「親睦」は

とても重要と思いました。私は今年の６月より、

ロータリーの活動に参加していますが、はじめ

てこのＩＭを通じて、近辺の地区である八日市

場、旭、銚子東のロータリーの会員の方と親睦

を図る機会ができ、非常に良かったように思い

ます。ＩＭの私の席は、八日市場の会員の方の

隣でした。その方は、非常に気さくな方で、私

たちは、お酒を酌み交わしながら話をして、意

気投合することができました。その会員の方と

いろいろなテーブルに一緒に行って、他地区の

たくさんの会員の方ともお話をさせていただ

くことができ、楽しく過ごすことができました。

私は、ＩＭを通じた他地区会員との「親睦」に

より、今まで以上にロータリーの行事に参加す

ることが楽しみになっています。ロータリーに

おける「親睦」は「楽しみ」に繋がっていきま

す。「楽しみ」が増えれば、ロータリーに参加

していくモチベーションにもつながり、活動の

卓  話 
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ハリにもなっていくように思います。私もこれ

からもこのような機会があれば積極的に参加

したいと思います。 

 次に、感じたことは「ロー

タリー活動における家族の

理解」の大切さについてです。

亡くなった織田パストガバ

ナーの奥様のお話は、非常に

感銘を受けました。亡くなっ

た織田さまは、ロータリーの活動について奥様

によくお話をされ、家族の理解があったとのこ

とでした。自分自身に照らし合わせて見たとき、

妻に対し、私は、そのような努力をしていない

ことに気づかされました。私たち夫婦は、夫婦

でロータリーの活動についてだけでなく、仕事

についてもあまり話をしたことがありません。

もっと夫婦でロータリーや仕事のことなども

話をしなければいけないと反省しています。ロ

ータリーの活動や仕事のことも話し合うこと

により、お互いの理解をより深め、より深い関

係の夫婦になっていくのだと感じました。 

 今般のＩＭの参加を通じて、自分自身を振り

返る機会を設けていただき、大変良かったよう

に思います。これからもたくさんの気づきをい

ただけるロータリーの行事を積極的に参加し

ていきたいと思います。ご清聴ありがとうござ

いました。 

（朝日生命保険相互会社 

千葉支社銚子営業所 所 長） 

2014-2015 年度 ＩＭに参加して 

丸山泰典会員（ＲＡＣ委員長） 

次回号へ掲載します。 

 

大里 忠弘クラブ情報委員長 

RI 会長メッセージではホワン

会長の家族全員が最近、夫人が

入会したことで、全員ロータリ

アンになったそうです。いつも

夕食のときの話題はロータリ

ーで関心を持っていることであり、皆さんもロー

タリーに家族を連れてくる事は「ロータリーに輝

き」をもたらすだけでなく、皆さんの人生そのも

のに輝きをもたらすことになると結んでいます 

P8 全国の会員の配偶者が主体となって行ってい

る奉仕活動を紹介しています。前沢 RC の婦人の

会の記事では、強制ではなく都合の良い人だけ参

加活動すること、またどこのクラブも楽しく活動

することが長続きの秘訣であると述べられてい

ます。 

P12夫婦でロータリーに入会している人たちの紹

介です。皆さん共通の話題ができ夫婦間の 

会話が増えたと述べています。 P26 ロータリー

日本財団 25 年度事業報告 P38 各地区、地区大

会略報 P42日本ロータリークラブの実状報告今

年 7 月末現在、会員 8 万 7972 人であり 1983 年

と同じ位約 13 万人の時もあったそうです。クラ

ブ数は 2,276、83年当時は 1,588だったそうです。 

P44 2015 年 6 月にサンパウロで開催される国際

大会についてのお知らせ 縦組 P26  Rotary 

at work では、各地ロータリークラブが年少の子

供たちに行った奉仕活動が多く紹介されていま

す。また世相を反映しているのか危険ドラック撲

滅や DV 予防活動についての投稿が取り上げられ

ています。 

灰谷 充史親睦活動委員長 

12 月 17 日（水）「クリスマス

家族親睦会」を犬吠埼太陽の

里で午後 6 時例会終了後開催 

します。特別プログラムを用

意してお待ちしております。 

バス：市役所 5 時 15 分、銚子駅 5 時 30 分発 

 

【出席報告】 

会員総数４４名 出席計算４２名 

 出 席：３２名 欠席１０名 出席率 76．19% 

 欠 席：青野君・伊東君・栢尾君・越川君 

   松本君・宮内榮君・櫻井(公)君 

島田君・杉山君・富永君 

【Ｍ Ｕ】 

12/1：地区ゴルフ大会  

丸山君・宮内(龍)君・大里君・信太君・杉山君

髙木君・高瀬君 

【ニコニコ】 

 
12 月のロータリーレート 

１１２円 

ニコニコ BOX ￥ 31,000 計 ￥287,000 

スモールコイン ￥  3,100 計 ￥ 35,880 

米山 BOX ￥  － 計 ￥ 33,033  

希望の風 ￥ 41,271 計 ￥190,271 

次週のプログラム（１２月１７日）  

夜間移動例会 

「クリスマス家族親睦会」 

会場：太陽の里 点鐘 18 時 

送迎バス市役所 17 時 15 分出発 

銚子駅 17 時 30 分出発 

     

委員会報告 


